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En Montevideo, a los seis días del mes de junio del año dos mil diecisiete, siendo la hora catorce y treinta, se 
reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, con la asis-
tencia de los señores consejeros Sr. Alcides Larrosa, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Luis Fabiani, Mtro. Martín Mer-
nies, Sr. Eduardo Píriz, Cnel. ® Ney Irigoyen, Cr. Raúl de Mello, Sr. Ruben Sosa, Sr. Nelson Madeiro, Sr. Miguel 
Alfonso, Sr. Jorge Suárez, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Guillermo Veiga, Dr. Héctor Leites, Sr. 
Ricardo Lozano. 
No asisten con aviso: Dr. Luis Bermúdez Gruni,  
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 36 correspondiente a los días 30.05.17. 

 
14ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
Se hace constar que para el próximo fin de semana no habrá actividad, en apoyo a la realización del Congreso 
de Entrenadores. 
 
15ª COPA FUTBOL FEMENINO “CAF – ONUMujeres” 
Se jugarán partidos atrasados el próximo fin de semana. 
El Sr. S. Sosa hace constar de las serias dificultades que han tenido algunos Clubes para poder presentar un 
escenario.     
Se fijan detalles para la próxima fecha: 

PARTIDOS PENDIENTES DE LA SEGUNDA FECHA 
SERIE J  
LA MARISCALA (MARISCALA) – ESTRELLITAS DEL ESTE (E. MARTÍNEZ): Domingo 11 Junio Hora 14:30; 
Complejo “Eugenio Perdomo” de Mariscala; Árbitros de Maldonado Capital y Lavalleja Capital: Silvia Mesa (Cen-
tral), María José Píriz y Giovanna Fungi (Asistentes).  
SERIE K  
ARACHANAS (MELO) – LAVALLEJA (TREINTA Y TRES): Domingo 11 Junio Hora 10:30; Cancha de Salesianos 
de Melo; Árbitros de Treinta y Tres Interior y Cerro Largo Capital: Noemí Marcela Da Silva (Central), Pedro 
Correa y John Núñez (Asistentes). 
 
CONGRESO ENTRENADORES 
Se informan detalles del mismo.  
Se fija  qué consejeros concurrirán. 
El Cnel. Irigoyen destaca la actitud del Club Plaza de Deportes de Colonia que aplazó su partido, a jugarse en 
Colonia, para el domingo cuando estaba fijado para el sábado. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 
Exp. 
145 – Liga Las Piedras comunica afiliación Clubes Rosario Central y Uruguay Vista Linda. Se registra. 
146 – Liga Aiguá comunica autoridades. Se toma conocimiento. 
147 – Consejo Técnico Árbitros solicita autorización para jornada para Instructores y Veedores el 24 de junio 
hora 9. El Mtro. Mernies amplía el tema. Se autoriza. 
148 – Consejo Técnico Árbitros solicita autorización para Curso de Instructores. Se autoriza. 
149 – Wanderers (Artigas) refiere a observación realizada sobre el Estadio Matías González. Téngase presen-
te. 
150 – Liga Tala comunica sanción a jugador. Se registra. 
151 – Liga Sarandí Grande comunica afiliación de Clubes 18 de Julio, Peñarol y Goñi. Se registra. 
 
INFORME DE COMISIONES 
REGLAMENTOS 
El Cnel. Irigoyen informa sobre el informe de la Comisión y la actividad desarrollada en la reunión. 
Se trataron los asuntos: 

• Fútbol Femenino en Federación Colonia. Se dará vista a Liga Carmelitana. 
• Liga Casupá. Se propone respuesta sobre sanciones. 
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Se recibió a una delegación del Club Reformers de Juan Lacaze. 
También se trabajo sobre la propuesta del Sr. Mosegui en cuanto a habilitar agrupamientos fuera de los límites 
de las Ligas afiliadas. 
La idea es que se apruebe algo con vigencia hasta el 31 de diciembre de 2018, considerando el cambio de Ejecu-
tivo. 
En principio se está pensando en que cada torneo deba tener su reglamento propio y la fijación de que órganos 
trabajarán. 
El Sr. S. Sosa refiere sobre una delegación de Flores planteando algo sobre eso. Ellos empezarían un torneo con 
la participación de Clubes de Durazno. El lanzamiento sería el 24 de junio. Solicitan presencia y la colaboración 
de OFI sobre algunos tópicos. 
El Sr. Gabito complementa el informe. 
 
VARIOS 
PROPUESTA DE PROGRAMA DE TV – En la jornada se recibió al Sr. Gustavo Constela, quien presentó una pro-
puesta de programa semanal para salir en Canal U. Se les pidió que pasaran la misma por escrito para evaluarla. 
PROYECTO U2030 – El Sr. Bares informa sobre reunión mantenida en la jornada. Se establecieron algunos cri-
terios sobre distintos temas. 
Se designa a los Sres. Larrosa y Gabito para que sean nexo del Ejecutivo con la gente que está trabajando en 
dicho proyecto. 
 
Siendo la hora 16:20 se levanta la sesión. 
Próxima sesión: martes 13 de junio hora 14:00. 
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